los Hospitales de los Hermanos Hospitalarios de San Juan de Dios y otras Organizaciones No Gubernamentales y el hecho de que este mismo año se haya presentado la Estrategia en Cuidados Paliativos del Sistema Nacional de Salud. Nuestra propia Comunidad Autónoma Vasca está desarrollando desde hace años su propio Plan de Cuidados Paliativos.

Permítanme resumirles todo el artículo en una última reflexión: Unos Cuidados Paliativos, una Medicina Paliativa, adecuados serán la solución que nuestros enfermos esperan de una sociedad que les ha dado una tecnificación ejemplar de la Medicina para intentar curarles,

pero que para ellos no ha sido suficiente; ahora sólo desean que les cuidemos con competencia, pero humanizada y que cuando llegue el momento les ayudemos a morir bien, eliminando su sufrimiento, no eliminándoles a ellos.

Dr. Jacinto Bátiz Jefe de la Unidad de Cuidados Paliativos Hospital San Juan de Dios (Santurtzi-Bizkaia) Correo electrónico: jbatiz@hsjd.es Enviado: 06/06/07 Aceptado: 06/06/07

ATENCIÓN

SI QUIERES RECIBIR DE FORMA DIGITAL
TODA LA INFORMACIÓN DE LA ACADEMIA DE CIENCIAS
MÉDICAS DE BILBAO Y LA VERSIÓN ELECTRÓNICA DE LA
GACETA MÉDICA DE BILBAO,
ENVIANOS TU CORREO ELECTRÓNICO A:

academiacmb@gruponahise.com